

POLSEK

Tingkatkan Kemampuan Bintara Remaja Sat Samapta, Polres Tasikmalaya Kota Gelar Tradisi Pembaretan.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POLSEK.ID

Oct 18, 2024 - 10:02



Polres Tasik Kota – Sebanyak 20 Bintara Remaja angkatan 51 mengikuti tradisi pembaretan Kamis 17 Oktober 2024 Pagi.

Kegiatan ini sebagai bagian dari keluarga besar Polres Tasikmalaya Kota. Tradisi ini menandai penempatan mereka sebagai personel Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota.

Kegiatan dimulai dari halaman Mapolres Tasikmalaya Kota, dibuka oleh Wakapolres Tasikmalaya Kota, Kopol Rizki Syawaludin Akbar, yang mewakili Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono.

Kepala Bagian (Kabag) SDM Polres Tasikmalaya Kota, Kopol Sri Sulistyaningsih, berharap setelah mengikuti pembaretan, para Bintara Remaja Polri ini dapat menjalankan tugas dengan baik.

"Setelah pembaretan ini, saya berharap Bintara Remaja Polri dapat menjalankan tugas-tugas kepolisian dengan baik, khususnya dalam berinteraksi langsung dengan masyarakat," Kata Kopol Sri Sulistyaningsih kepada wartawan, Kamis sore.

Kopol Sri juga menekankan agar para Bintara Remaja melaksanakan kegiatan ini dengan penuh keikhlasan dan kesungguhan.

"Ikuti Kegiatan ini dengan penuh keikhlasan dan kesungguhan dan Kebahagiaana saat melaksanakan Kegiatan ini," Ucap Dia.

Ia berharap mereka memperkuat jiwa patriotisme dan semangat kejuangan, sehingga jati diri Polri tetap kokoh dan siap menghadapi tantangan tugas yang semakin kompleks, serta terus meningkatkan profesionalisme.

"Dengan pembinaan melalui tradisi pembaretan ini, semoga ke depannya kualitas personel Bintara Remaja dalam menjalankan tugas sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat semakin meningkat," tambahnya.

Sementara itu, Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono, yang turut serta dalam kegiatan ini, menjelaskan bahwa para Bintara Remaja diberikan pelatihan bela diri, bongkar senjata, penyergapan, dan teknik berlindung saat menghadapi kelompok kriminal bersenjata.

"Selama perjalanan pembaretan ini, selain membentuk fisik yang kuat, kami juga melatih bela diri Polri, pengenalan dan bongkar senjata, penyergapan kelompok kriminal," jelas AKP Hartono.

Ia menambahkan, kegiatan ini dilaksanakan di kawasan Situ Gede, Kecamatan Mangkubumi, dan hutan yang dilewati selama perjalanan.

"Tujuannya agar para Bintara Remaja memahami tindakan dan langkah yang harus diambil, serta memperluas pengetahuan tentang tugas sebagai anggota Polri," tambahnya.

Sekitar pukul 15.30 WIB, para Bintara Remaja tiba kembali di halaman Mapolres Tasikmalaya Kota dan disambut langsung oleh Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono. Acara dilanjutkan dengan tradisi penyiraman air bunga dan pemasangan baret kepada para Bintara Remaja.

"Saya atas nama kesatuan dan pribadi mengucapkan selamat atas selesainya

kegiatan pembaretan ini. Dengan 20 personel yang berangkat lengkap dan kembali ke Mapolres Tasikmalaya Kota juga lengkap," Ucap AKBP Joko Sulistiono dalam amanatnya.